
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Russische Revolution fand im  1917 in Russland statt.

In Russland gab es in dieser Zeit viele Revolutionen.

Aber diese war die .

Daher hat sie auch ihren Namen.

Es war zur Zeit des Ersten Weltkriegs.

Der Krieg lief für  schlecht.

Viele Gebiete gingen an die Deutschen verloren.

Die Revolution vom  1917 vertrieb den Zaren.

Der Zar war der russische König.

Die Soldaten und die anderen  hatten zu wenig zu essen.

Viele waren auch schon gestorben.

Deshalb wehrten sich viele  auf der Straße.

Viele gingen auch nicht mehr zur Arbeit.

Sie streikten.

Immer mehr  unterstützen die Demonstrationen.

Schließlich kamen die Kommunisten an die .

Vieles wurde dadurch neu im Land.
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